

1. Investiga y escribe sobre los siguientes temas:

- **¿Cómo fue la intervención de la CIA en Guatemala?** Estados Unidos decidió intervenir a Guatemala mediante una operación desclasificada, donde la CIA dio un golpe de estado en el gobierno de Arbenz luego de acusarlo como comunista, implementando un corte militar el cual ellos tuvieran el control para proteger todos los intereses de las empresas.
- **¿Cuáles eran los intereses de Estados Unidos en Guatemala?** Estados Unidos buscaba reformar el ejército y eliminar todo tipo de abusos.
- **¿Cuáles eran los intereses económicos de las empresas norteamericanas que tenían inversiones en Guatemala?**
- **¿Cuál es la diferencia con la época actual con la globalización?** El tema de globalización es un tema que se usa para explicar que en el mundo se está expandiendo a gran escala, poco a poco se van integrando mis conocimientos, informaciones, prácticas económicas/comerciales, temas de contaminación en el medio ambiente y la migración ilegal de personas de otros países.

También debes escribir en tu reportaje:

- **¿Cómo logró llegar Carlos Castillo Armas hasta la ciudad de Guatemala, al mando de una tropa de invasión llamada de liberación?** El 3 de junio de 1954 llegaron al país miembros de la junta provisional provenientes de El Salvador, que llegaban para tomar posesión en el gobierno en Guatemala, luego del derroche de Arbenz. Desde un avión del ejército norteamericano, millares de personas dieron la bienvenida a los coronelos Elfego Monzón, presidente interino de la junta Carlos Castillo Armas, el mayor Enrique Oliva, los licenciados Juan Ibarra y Eduardo Cáceres Lenhoff, el embajador de Estados Unidos, John E. Peurifoy y el nuncio apostólico Genaro Verolino.
2. **¿Qué opinas de los hechos que derrocaron al presidente Arbenz? ¿Consideras que si Arbenz hubiera continuado con la presidencia, la historia de Guatemala sería otra? ¿Apruebas la participación de Carlos Castillo Armas?** Considero que muchas cosas

hubieran sido diferentes, ya que Arbenz luchaba siempre contra los grandes intereses económicos que tenía Estado Unidos, considero que si Arbenz hubiera seguido Guatemala no hubiera dependido tanto de Estado Unidos y muchas de las tierras Guatemaltecas no hubieran sido robadas por los grupos estadounidenses que contrajo el equipo de Carlos Castillo Armas.